



**JUAN SÁNCHEZ-MIGALLÓN, MIGUEL GARCÍA DE MORA
Y JUAN NOVÉS, “SEMBRADORES’93”**

Magnífica velada en la entrega de galardones

A las ocho de la tarde del sábado 29 de enero en el salón de actos de la Casa de la Cultura y a los acordes de la romanza “El Sembrador”, hacía su entrada en la sala la Agrupación Musical “Manuel de Falla”, que ocupa el escenario –sobria y bellamente decorado por Juanjo Rodríguez– e interpreta el cono-

cido Coro de las espigadoras. Seguidamente José Ruiz-Peinado redactor deportivo de Siembra hace la presentación del acto, resumiendo brevemente los acontecimientos más importantes ocurridos en Manzanares durante el 93, tras lo cual da la palabra a Jerónimo Calero que haría el canto al primer Sembrador.